

Paris, le 20 février 1978

Bonjour, ce 21 février 1978

Tout ce que je

dis que je dis est toujours dans un état de tension où il y a toujours quelque chose qui va mal dans la maison.

La partie du 28 décembre est arrivée et je suis contente de la recevoir : elle contient plusieurs choses intéressantes :

Cher Monsieur,

Oui, vous m'avez écrit hier arrivé... mais pas c'est... que nous le croyons d'attendre Paris en votre compagnie. C'est évidemment, il n'y a pas que ce poste qui fonctionne mal : les imprimeries sont officiellement pour l'est tout ce qui à très de l'ordre pour le four.

Le peu de temps que j'ai pu passer à Dijon a été très agréable, mais j'effrayerai les enfants), et donc au moment où nous avons rencontré nos amis proches, dont

quelques jours plus tard, à l'occasion de la fête de la Sainte Famille à l'église de la Madeleine, nous avons été très heureux de retrouver nos amis proches, dont

quelques jours plus tard, à l'occasion de la fête de la Sainte Famille à l'église de la Madeleine, nous avons été très heureux de retrouver nos amis proches, dont

quelques jours plus tard, à l'occasion de la fête de la Sainte Famille à l'église de la Madeleine, nous avons été très heureux de retrouver nos amis proches, dont

quelques jours plus tard, à l'occasion de la fête de la Sainte Famille à l'église de la Madeleine, nous avons été très heureux de retrouver nos amis proches, dont

quelques jours plus tard, à l'occasion de la fête de la Sainte Famille à l'église de la Madeleine, nous avons été très heureux de retrouver nos amis proches, dont